## En agosto Congreso de Palmicultores

Fedepalma está convocando a todos los palmicultores del país a participar en el XXIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, que se realizará el jueves 22 de agosto en el Hotel Forte Capital, Av. El Dorado No. 69A-51, en Santafé de Bogotá, entre las 8:00 a.m. y las 6:00 p.m.

Durante esta reunión se analizará la evolución del Fondo de Fomento Palmero, los programas y proyectos financiados, así como sus perspectivas para la vigencia 1996-1997, y se elegirán los miembros del Comité Directivo para el período 1996-1998.

Para poder asistir a este Congreso es indispensable estar inscrito en el Registro Nacional de Palmicultores que Fedepalma ha establecido para poder recopilar la información requerida para la realización del Congreso. La Federación ha enviando el formulario a todos los cultivadores de palma que tiene registrados en sus archivos. Si usted no lo ha recibido, puede obtenerlo en las Oficinas de Fedepalma en Bogotá, o en la planta extractora donde beneficia su fruto.

### Para tener en cuenta...

- Los palmicultores tendrán voz y voto en el Congreso, siempre y cuando se hallen a paz y salvo con el Fondo de Fomento Palmero.
- Ninguna persona podrá flevar una representación plural por poder, adicional a la propia, que supere el 1% de los votos de los miembros.

## Palmeros colombianos viajan a Malasia

Como se ha informado en varias oportunidades, Fedepalma está organizando entre sus afiliados, un grupo de palmicultores para asistir al Congreso Internacional sobre Palma de Aceite organizado por el Porim. Además de este Congreso, se aprovechará el viaje para visitar algunas plantaciones en otros países de esta región asiática como Indonesia y conocer las experiencias de la agroindustria de la palma de aceite en esta parte del mundo. Además, se incluirá una visita a los Institutos de Investigación en Palma de Aceite de Malasia e Indonesia.

La gira saldrá desde Bogotá hacia Síngapur el jueves 12 de septiembre, vía Frankfurt (Alemania). Durante 8 días visitará varias plantaciones de palma de aceite en ciudades de Indonesia como Kota Kinabalu, Sadakan. Los últimos 8 días de la gira estarán dedicados al Congreso Internacional del Porim, el cual incluye, además, dos conferencias satéltites del ISOPB y el ISOPA, con temas muy específicos sobre producción de aceite de palma y mantenimiento de plantaciones. El regreso a Colombia será el 1 de octubre, vía Los Angeles (USA), donde podrán disfrutar dos días de descanso.

Próximamente Fedepalma enviará a todos los palmicultores afiliados un folleto con la información referente a este viaje, costos del viaje, itinerario, valor de las conferencias, hoteles, etc.

Inscribase antes del 31 de julio y conseguirá precios especiales para grupo

# Se mantiene el precio interno del aceite de palma

El precio interno del aceite crudo de palma, Base AGL 5%, H+1 0.5%, FOB plantación, para el mes de junio de 1996, fijado de acuerdo con el Convenio Marco de Palma, es de \$594.000 por tonelada, según comunicación del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural.

El precio para el mes de junio, expresado en pesos, no presentó ninguna

variación con respecto al mes anterior. Esto se debió a la recomendación que realizó el Comité de Concertación del Convenio de Palma, después de analizar la situación de precios en los mercados internacionales y de abastecimiento de accites y grasas en el mercado nacional. Los principales factores que tuvo el cuenta el Comité fueron los siguientes:

(Vea: Se muntiene, página 11)

## Novedades de personal

### Patricia Bozzi de González

A partir del 18 de junio fue promovida como nueva Directora Administrativa y Financiera de Fedepalma, después de ocupar desde 1991 la Dirección de la Oficina de Comunicaciones.

### Mónica Sierra Gómez

Ingresó desde el 18 de junio como Directora de la Oficina de Comunicaciones de Fedepalma, es Comunicadora Social de la Universidad de la Sabana y tiene un posgrado en periodismo económico.